

ふかまちのまど

第六十九号 二〇〇一年一月一日
発行元 深町 町内会連合会
連絡所 二六三一六八七

無事故を祈る

高崎 修

一年間に全国では、交通事故で一人、工場や現場での労働災害で二千人、農業でも四百人が死亡している。負傷者を含めると莫大な人数に及ぶ。事故による損害も大きいものである。事故防止のためには、運転者はもとより、事業者・管理者も機会設備の点検整備や、安全な運転や安全作業を確実に行なうことが必要である。しかし、言うは易く、実行し難いのも事実である。

かって、私の生家でも、明暗分けた事件が有ったと祖母から物語に聞かされたことがある。先祖は、幕末の初期に福山と東城の間を馬一匹を追つて運送を行なっていたが、二つの難所があったという。第一次は、川沿いのがけの上の街道に滑り易い岩があり、この岩端には沢山の石が並んでいたが、牛馬の墓ばかりで、

私がPTA会長をさせていたいた時期は、去る昭和四十九年のことございまして、定かではございませんが、現在も続いているおまつり活動が激しい時代でございました。当時の校長先生、教頭先生と教職員との話が平行線で、大変ご苦労なされたと思います。當時深小には、元広島先生が着任なされていて旗振り役の先頭に立っています。現在は一八〇度変わっています。特に記したいのが全国で最も深い学力しかない広島県。広島県の中でも三原市が又低いといふ事実であります。

校長先生の自殺問題もあり、又、福岡市立小学校の卒業式のトラブルで、教員が福岡高裁で控訴棄却の判決が出ております。もう少し学校・父兄・地域社会が対話を深め、よりよい学会です。

PTA会長時の思いで(3)
村上 勲郎

犠牲者を含めると莫大な人数に及ぶ。事故による損害も大きいものである。事故防止のためには、運転者はもとより、事業者・管理者も機会設備の点検整備や、安全な運転や安全作業を確実に行なうことが必要である。しかし、言うは易く、実行し難いのも事実である。

かって、私の生家でも、明暗分けた事件が有ったと祖母から物語に聞かされたことがある。先祖は、幕末の初期に福山と東城の間を馬一匹を追つて運送を行なっていたが、二つの難所があったという。第一次は、川沿いのがけの上の街道に滑り易い岩があり、この岩端には沢山の石が並んでいたが、牛馬の墓ばかりで、

第二は、街道の途中に有る廃鉱に住む狼への対策である。この場所へさしかかると、狼の気を静める。食べ終わった狼がしばらく後を追ってくるので、馬の前へまわり帶を解いて道を引きずる。帯がたれている馬が驚いて暴走することは、ない。運送業の先祖は、いつも確実に生涯を終えた由である。山の伐採事業に乗り出したが、

現場の休日に付近の子ども達が多數の死傷者が出了。事業は廃止し、多額の補償金で家運は一気に傾いたとのことである。災害発生により事業の存続が危うくなるのは、昔も今も変わらないことである。事故防止対策を徹底した人、手抜かりが大事故を発生させた人、両方の先祖の教訓を基に、この一年間を無事故で乗切るべく心がけたい。

▲▲▲

十二月五日、三原市社会教育小学校PTAの方々の企画で実行されました。午後一時半下組バス停留所を出発し、途中旧「深田村」の歴史を教わりながら、今日の第一目的地、尾道市久山田水源池を目指しました。久山田から備後運動公園への道は、みんな歩き易いので引率の校長先生に尋ねてみたら、尾道老会の散策コースになっていた。暮れと雨のため、お父さんもあつたとか。親子の絆を深めて交流事業でした。

入賞おめでとう

岡崎汐里さん(三年) 砂田晃良君(四年)



これまでに広島県及び三原市教育委の汚名挽回に向けて、指導要録による評価の他に、各学校が達度を測るよう提言いたしたいと思います。いずれにいたしましても、県教育長が指示されたことが、各市町村教委で円滑に実施される事に問題があると思われます。また、先にも触れたことがあります。三者一体となり深い対話集会をつけておられる事に対しましては、深なる敬意を表わします。更に深小には、元広島先生が着任なされ、立場が変わり、三原市教育委員会教育課長を拝命され、どうぞ頑張りまし。

〔八代(昭和五九年)会長〕

昨年十月、郵政省主催の「私のアイデア貯金箱」全国大会三位の原予選で、深小学校から応募した中、二人が入賞し三原郵便局長から表彰されました。今回のようなコンクールには、誰も教科書の枠に囚われず、誰も、自分たちで自由な発想で挑戦できる立場であります。

今後とも進んで参加してほしい

力向上に向けて検討する時期ではないかと思います。二〇〇一年度から全國の小中学校を抽出した学力調査を行なう方針を決めておられるので、各学校を巡回回にかけて、指導要録による評価の他に、各学校が責任をもつて児童生徒の学習到達度を測るよう提言いたしたいと思います。三者一体となり深い対話集会をつくり返し、よりよい教育現場を育んでおられます。現在は一八〇度変わっている一人でございます。特に記したいのが全国で最も深い学力しかない広島県。広島県の中でも三原市が又低いといふ事実であります。

校長先生の自殺問題もあり、又、福岡市立小学校の卒業式のトラブルで、教員が福岡高裁で控訴棄却の判決が出ております。もう少し学校・父兄・地域社会が対話を深め、よりよい学会です。



世代交流事業に参加

十二月五日、三原市社会教育小学校PTAの方々の企画で実行されました。午後一時半下組バス停留所を出発し、途中旧「深田村」の歴史を教わりながら、今日の第一目的地、尾道市久山田水源池を目指しました。久山田から備後運動公園への道は、みんな歩き易いので引率の校長先生に尋ねてみたら、尾道老会の散策コースになっていた。暮れと雨のため、お父さんもあつたとか。親子の絆を深めて交流事業でした。

| ◆小学校(幼) | 始業式 | 給食開始・貯金日 | 二盲 |
|---------|----------|----------|----|
| ◆尚寿会 | 身体検査・集金日 | 二・三盲 | 一盲 |
| ◆女性会 | 弁当始め(幼) | 二・三盲 | 一盲 |
| ◆新年ご礼会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆新年度会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆尚寿会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆女性会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆新年ご礼会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆新年度会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |

一月町内各種団体行事予定

謹んでお悔み申しあげます

| | | | |
|---------|----------|----------|----|
| ◆小学校(幼) | 始業式 | 給食開始・貯金日 | 二盲 |
| ◆尚寿会 | 身体検査・集金日 | 二・三盲 | 一盲 |
| ◆女性会 | 弁当始め(幼) | 二・三盲 | 一盲 |
| ◆新年ご礼会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆新年度会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆尚寿会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆女性会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆新年ご礼会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |
| ◆新年度会 | 二盲 | 一盲 | 二盲 |

